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２０２３～２０２４シーズン
を楽しもう！

１．引き続きスキー例会をしました

２月２５日（日）ハチ北スキー場においてスキー例会をもちました。参加者は丹後組か
ら２人、与謝宮津舞鶴組から２人の４名でした。

（感想をラインから抜粋）

お疲れさまでした。今日はお客さん
が多くてリフト待ちが長かったですが、
並んでいる間にいろいろしゃべったり
して良かったです。田中さん、星さん、
中村君、お疲れさまでした。ぼくは今
シーズンは今日でおしまいです。３月
１日は用事が入って参加できません。
また来シーズン楽しく滑りましょう。

（尾崎さんより）
結局、蛍の光まで粘りました。また、

よろしくお願いします。
（中村さんより）

自分では少し上手くなったかな？と
思いますが、次回は忘れてるかも・・

（田中さんより）
ハチ北での例会、思ったよりも雪も

良く、寒いと思われましたが、滑って
いると少しあついくらいでした。日曜
日とあって、長いリフト待ちも久しぶ
りに経験しました。ありがとうござい
ました。楽しかったです。またよろし
くお願いします。

（記 星）

星 田中さん 中村さん 尾崎さん
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引き続きスキー例会

3月1日（金）、今シーズン「雪
おこし」としては最後のスキー
例会をハチ北スキー場で持ちま
した。参加者は、舞鶴の田中さ
ん、宮津から瀬戸さん、丸山さ
ん、星の計４名で、最後の例会
にしては少し寂しい人数でし
た。（皆さんそれぞれお忙しい）
前日の夜の大雨の音を聞きな

がら、明日は大丈夫かなと心配 星 田中さん 瀬戸さん 丸山さん
でした。朝も宮津は小降りでし
たが、午後からは気温も下がるし、天気も持ち直すという予報を頼りに決行しました。９
時に岩滝のシーサイドパーク公園を出発しました。
道中、万場や奥神鍋の上部は少し雪が降った様子。蘇武トンネルを抜けた辺りでは少し

雪の降った気配もあって大丈夫だろうと思えました。
ハチ北に着いた時は細かい雨。発券所の方は、「昼頃から持ち直しますよ」という励ま

しの声。「濡れたら休憩」と言いながらパノラマゲレンデへ。上部は少しガスっていまし
たが細かな雪でした。途中、ガスが濃くなったり晴れたりでしたが、前回の24日の例会
の時よりもはるかに良い雪質でした。そして、何より良かったのは、平日であったのと前
夜の雨が幸いしたのか、リフト待ちは無し。すいすいとリフトに乗ることが出来ました
1時から昼食・休憩をとりました。午後は2時にスタート。風も少し強くなり、気温も

下がってきて雪質も変わり、雪面もしっかりしてきて、さらに滑りやすくなりました。時
折晴れ間もあって、下界を展望することも出来ました。3時半には下山し、無事最後の例
会を終えることが出来ました。

記 星

２．今後の例会の予定

・３月２４日（日） テニス例会（大宮テニスコート）雨天：卓球

※４月からの例会については、曜日の設定も含めて、事務局で検討したいと思いますので、
「ダメな曜日」「避けてほしい曜日」を知らせていただければ助かります。

※この他に、この指止まれ的スキー行（有志）もあります。希望者は、星、丸山まで連絡
をください。

・３月１４日（木）～１６日（土）木曽福島スキー行（農家民宿利用・１泊 3500 円）

・４月 ５日（金）～７日（日）関西ブロックレベルアップスキー 志賀高原


